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Père : RATTEY

Décès le : 2003-06-30 Parution : 2003-07-05

IMPRIMER
Robert RATTEY

Fiche créée le : 2003-06-30

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

RATTEY - M. Robert, est décédé le lundi 30 juin 2003 après une longue lutte contre le cancer. Il laisse son frère Pierre (Claire), sa soeur
Jacqueline Champagne, ainsi que son neveux Guy et ses nièces: Anik et Christine. Il laisse également sa petite nièce Chlöé. Il fut
prédécédé par ses parents Reginald et Berthe. La famille recevra parents et amis à un service en mémoire de Robert qui aura lieu le
lundi 7 juillet en la chapelle de la Maison funéraire Kelly, 585, rue Somerset (centre-ville), à 11h. Pour ceux qui le désirent, des dons à
la Société canadienne du cancer seraient appréciés. MAISONS FUNÉRAIRES KELLY 235-6712 Paru le 2003/07/05 dans Le Droit
QUBV2948Monday, June 30, 2003, after a lengthy battle with cancer. Loving brother of Pierre (Claire) and Jacqueline Champagne.
Caring uncle of Guy, Anik and Christine. Cherished great uncle of Chloe. Predeceased by his parents Reginald and Berthe. Friends
may pay respects at a Service in the Memory of Robert on Monday, July 7, 2003 at 11:00 a.m. in the Chapel of Kelly Funeral Home, 585
Somerset Street (centretown). donations to the Canadian Cancer Society appreciated.


